



岩っ子だより

学校の教育目標 自ら学び 心豊かに たくましく生きる子
「考える子」「思いやりのある子」「たくましくきたえる子」

笑顔あふれる運動会になりました

子どもたちが、全力で競技や演技に取り組むとともに、互いを応援し合い、みんなで楽しむ運動会になりました。個人走では、ゴールを目指して全力で走る姿がすてきでした。5年生、6年生のリレーでは、声をかけあいタイミングよくバトンをつなぎ、練習の成果を発揮することができました。選手リレーでは、最後まであきらめずに走ることができました。

1年生、2年生のチェッコリは、リズムにのって体を大きく動かしながら元気に踊ることができました。3年生、4年生のソーランは、腰を落とした姿勢でかっこよく踊り、迫力がありました。チェッコリやソーランでは、団席で踊ったり手拍子したりして、みんなが一緒に楽しみました。このように競技や演技が全力でできたのは、練習から真剣に取り組んできたからだと思います。

また、高学年の子どもたちが、係の仕事をきびきびとした動きで行ったり、すてきな言葉をかけたりして、楽しい運動会になるように支えました。スローガン通りの笑顔あふれる運動会になりました。保護者の皆様には、ご家庭での励ましや応援をいただきました。ありがとうございました。



岩っ子ソーラン

高学年リレー

係で動く姿

総合の学習で岩について学びました ～田植え、ホタルの学習～

3年生以上の学年には、「総合的な学習の時間」（通称 総合）が位置付けられており、岩や岐阜に関わる様々なテーマで体験活動や探究学習をしています。5年生の総合では、農作業



5年生



3年生

体験実行委員会のご協力を得て田植えを行いました。3年生の総合では、公民館の前田館長様から岩滝のホタルのお話を聞きました。地域で大切に守られてきたものや、それらを守ってきた人の営みを学びます。それらを学ぶことで、岩に親しみを感じたり魅力を見出したりする学習になることを願っています。ご家庭でも感想などを聞いてみてください。